

## Marie-Christine HUAU (PG 84 - IFG 95)



Avec un parcours professionnel français et international, riche d'une double culture public et privé en travaillant au sein de grands organismes d'Etat et de Groupes privés leader de leur domaine, Marie Christine HUAU œuvre depuis presque 30 ans au service de l'environnement, de la gestion de l'eau, la mer et le littoral, en pratiquant la culture du développement durable.

Ingénieur agronome diplômée AgroParisTech (anciennement INA P-G) et de l'Institut Supérieur de Gestion, Marie-Christine HUAU a débuté sa carrière à l'Institut Océanographique Australien en qualité de chercheur-océanographe sur l'usage de la donnée satellitaire pour la protection de la Grande Barrière de Corail.

En 1988, elle rejoint la SAUR (Société d'Aménagement Urbain et Rural), filiale de Bouygues et spécialiste des services d'eau et d'assainissement. Elle y exerce successivement des responsabilités technique et d'ingénierie, de direction de la R&D et de développement d'affaires export.

Puis, Marie-Christine HUAU exerce au sein de l'Ifremer (Institut français de la Mer) la fonction de Directrice de la Valorisation et des partenariats industriels de 2003 à 2007.

En 2007, elle rejoint Veolia, leader des services à l'environnement pour la gestion des ressources en eau énergie déchets. Elle est Déléguée au développement sur les nouveaux enjeux du cycle de l'eau, du littoral et de la mer, du changement climatique et de la reconquête de la biodiversité.

Elle est conférencière, impliquée dans des associations d'utilité publique et scientifique pour la mer, élue au pôle de compétitivité Mer Méditerranée et aussi experte à la Fondation Ensemble, la fondation d'entreprise de Pierre & Vacances.

Administratrice au Conseil d'Administration d'AgroParisTech Alumni, Marie Christine HUAU y a notamment co-créée et piloté les Rencontres AGRO X ENA pour débattre des grands thèmes d'actualité de la Société. Elle a été élue présidente de l'association le 3 octobre 2017.